



## RINGKASAN

RYAN ROZA AGINTHA PURBA. Sistem Akuntansi Persediaan RSS (*Ribbed Smoke Sheet*) pada PT Perkebunan Nusantara III Kebun Sarang Giting (*Inventory Accounting System of RSS (Ribbed Smoke Sheet) at PT Perkebunan Nusantara III Sarang Giting Estate*). Dibimbing oleh RESTI JAYENG RAMADHANTI.

Tanaman karet merupakan komoditas perkebunan primadona Indonesia. Salah satu produk olahan dari tanaman karet yang memiliki kualitas mutu terbaik di dunia adalah RSS yang merupakan salah satu produk karet alam olahan berupa lembaran-lembaran yang populer digunakan sebagai bahan baku terutama bermacam-macam industri karet seperti pada sejumlah pabrik ban terbesar di dunia seperti Bridgestone, Good Year, Firestone, Han Kook dan lainnya.

Tujuan Praktik Kerja Lapangan ini untuk menguraikan proses terjadinya persediaan terhadap RSS yaitu kebijakan, fungsi, dokumen, catatan, prosedur bagan alir, dan pengendalian internal atas pengelolaan persediaan RSS pada PT Perkebunan Nusantara III Kebun Sarang Giting. PKL (Praktik Kerja Lapang) dilaksanakan selama dua bulan dimulai dari tanggal 24 Januari 2022 hingga 19 Maret 2022 yang dilakukan di PT Perkebunan Nusantara III Kebun Sarang Giting, metode yang digunakan dalam teknik pengumpulan data yaitu wawancara, dokumentasi dan studi pustaka.

Kebijakan perusahaan atas persediaan RSS yang diterima sesuai dengan SOP (Standar Operasional Perusahaan) seperti setiap RSS masuk dan keluar dari gudang penyimpanan harus dicatat dalam *Check Sheet* dan dimasukkan kedalam sistem aplikasi yang digunakan perusahaan. Metode penilaian persediaan yang digunakan adalah FIFO (*First In First Out*) dan sistem pencatatan yang digunakan adalah sistem perpetual. Fungsi yang terkait atas persediaan RSS yaitu asisten tanaman, asisten pengolahan, supir pengantar latek, krani timbang, petugas laboratorium, bagian produksi, bagian sortasi, bagian gudang, krani pengolahan, asisten tata usaha dan bagian keuangan. Dokumen yang digunakan slip pengantar latek, slip timbangan, laporan hasil analisis laboratorium, laporan harian produksi, *check sheet* hasil produksi, *check sheet* hasil sortasi, *check sheet* persediaan gudang dan *log book*. Catatan yang digunakan diantaranya jurnal penyediaan bahan baku, jurnal persediaan dalam proses, jurnal persediaan barang jadi dan jurnal pencatatan harga pokok produk jadi yang dijual. Prosedur yang digunakan perusahaan diantaranya prosedur pengadaan persediaan bahan baku dan prosedur pembuatan dan penyimpanan RSS. Perusahaan melakukan pengendalian internal dengan tujuan dapat meminimalisir resiko terjadinya penyimpangan atau kecurangan.

Kata kunci : Persediaan, RSS, Sistem Akuntansi